

Chers membres,

Depuis le 1^{er} janvier dernier, notre caisse a pris son premier souffle de vie. Dans ces circonstances peut-être vous posez vous des questions quant à la réorganisation de votre Caisse et cela est tout à fait justifié. Je peux toutefois vous assurer que le conseil d'administration, le personnel, ainsi que moi-même voyons ce regroupement très positivement et avec beaucoup d'enthousiasme. Celui-ci favorisera la création d'une organisation encore plus chevronnée qui deviendra au fil du temps une institution financière incontournable dans notre milieu. Grâce à l'union de nos forces, de nos talents et par la compétence de nos spécialistes, notre nouvelle entité bénéficiera d'une grande latitude pour vous accompagner dans chacune des grandes étapes de votre vie financière.

Bien que les visages que vous voyez lorsque vous venez dans l'un de nos centres de services puissent peut-être différer par notre réorganisation interne, soyez assuré que nous vous offrirons toujours le même service exemplaire qui fait partie de l'ADN de la marque préférée des Québécois en matière de services financiers : Desjardins.

Finalement, sachez que si vous avez des questions en regard avec cette transformation, notre porte est toujours ouverte et que vous pouvez poser toutes vos questions à l'un de nos précieux employés.

Merci de faire confiance à la Caisse Desjardins de Rouville et au plaisir de vous côtoyer dans notre belle communauté ou dans l'un de nos centres de services.

Jean-Luc Dasté, directeur général